



## **Toutes et tous en grève le mardi 17 décembre pour défendre notre système de Retraite**

Les syndicats constatent que le mouvement contre le projet de réforme des retraites s'est inscrit depuis le 5 décembre dans la durée avec notamment des reconductions importantes de grève et l'entrée de nouveaux secteurs professionnels dans les actions de grève, de débrayages et de mobilisation.

La journée du 10 décembre a été un nouveau temps fort de cette mobilisation avec de nouveaux salarié-es du privé et davantage de jeunes.

La synthèse des concertations rendue publique ce lundi n'a pas apporté d'éléments nouveaux depuis le mois de juillet. Les annonces du Premier Ministre le 11 décembre ont encore renforcé le sentiment d'injustice : opposition entre les générations, âge pivot à 64 ans, pénibilité non reconnue, etc...

Nos organisations syndicales pointent la responsabilité du gouvernement sur la situation sociale. Elles confirment l'appel de leur Confédération à l'ouverture de réelles négociations sur la base des organisations syndicales pour le renforcement et l'amélioration du système actuel par répartition, solidaire et intergénérationnel.

Nos syndicats CGT-CEIDF, SUD-CEIDF et FO-CEIDF appellent l'ensemble des salarié-es de la CEIDF à poursuivre et renforcer le mouvement et à se joindre le plus massivement aux défilés organisés.

## **Rejoignez le mouvement le mardi 17 décembre**